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①事業内容 

 商品を作りだすことで、人々のコミュニティの形成に貢

献したいと考え、ゼミ生初となる商品開発班を立ち上げま

した。八王子ショウガを使用したドレッシングを、何度も

試作を重ね商品開発しました。 

 当初の予定では、八王子いちょう祭りで直接販売をさせ

て頂く計画がありました。しかし、新型コロナウイルス感

染症の影響で、イベントは中止となりました。 

 私たちが開発したドレッシングを是非食べて頂きたい

という思いがあり、大学コンソーシアム八王子の方やＪＡ

八王子の方と連絡を取らせて頂く中で、多摩草むらの会様

にも協力して頂く事となりました。 

 実際にレストランや多摩市内のお弁当屋さんで、販売を

させて頂きました。 

 

②実施報告 

 販売場所としては、以下のレストランやお弁当屋で、期

間を設けて、販売をさせて頂きました。 

  

 10月7日から 

畑deきっちん（東京都多摩市落合1-46-1ココリア多摩セ

ンター６階） 

 10月9日から 

どりーむふぁーむ夢畑ココリア多摩センター店 

（東京都多摩市落合1-46-1ココリア多摩センターＢ1階） 

 

草むらショップ（多摩法務局証明サービスセンター前） 

グリーンショップ多摩（東京都多摩市関戸6-11-1) 

シンフォニー（東京都稲城市東長沼2110-1) 

 

 

広報活動も積極的にさせて頂きました。伊藤伸介ゼミ商品

開発班のInstagramを開設し、ドレッシングを使用したア

レンジレシピを紹介しました。また、SNSを使用していな

い方に向けて、パンフレットを作成し、八王子生姜の歴史

 

 

 

 

 

①八王子ショウガドレッシング 

 

 

 

 

 

②畑deきっちんの様子 



やアレンジレシピを紹介させて頂きました。 

 

③事業を実施した感想 

（実施したものとして、どのように感じて、今後どのよう

にしたいか） 

 

 八王子ショウガドレッシングを商品開発し、販売するま

でに大学コンソーシアム八王子の皆様、ＪＡ八王子の皆

様、多摩草むらの会の皆様、中西農園の皆様をはじめ多く

の方々に手厚いサポートをして頂きました。中央大学伊藤

伸介ゼミ商品開発班は、今年度ゼミ生として初めて立ち上

げた班です。商品開発の知識や経験もない私たちが、ここ

まで成し遂げることが出来たのは、皆様の支援があったか

らであると思います。本当にお世話になり、ありがとうご

ざいました。 

  

 新型コロナウイルス感染症の影響で、当初計画していた

通りに進まなくなった時、どうしてよいか分からず悩みま

した。そんな時、大学コンソーシアム八王子の担当者の方

が、アドバイスと励ましの言葉をかけて下さいました。そ

の後も、親身に相談にのって下さり、私たち自身もコロナ

だから出来なくて仕方がないと、諦めたくない気持ちが強

くなりました。学生が活動しやすいような環境を作って下

さり、本当に感謝の気持ちで一杯です。 

  

 八王子ショウガドレッシングを商品開発し、販売するこ

とで、八王子の地域活性化に貢献することができたと思っ

ております。購入して下さったお客様からは、八王子ショ

ウガと共に、八王子に興味が湧いたとの嬉しいお言葉を頂

きました。ドレッシングのファンになって下さるお客様も

おりました。何度も試作を重ねて完成したドレッシングで

したので、遣り甲斐を感じました。また、八王子経済新聞

様などをはじめ、複数のメディアの方にも取り上げて頂き

ました。 

 この経験を忘れず、何事にも挑戦する気持ちを大切にし

たいです。そして、これからも八王子のために貢献できる

ような人になりたいと思います。10万円という助成金を頂

き、私たちの目標である地域活性化のために貴重な経験が

でき、感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

③畑deきっちんの食事とサラダ 

 

 

④どりーむふぁーむ夢畑ココリア多摩センター店 

お弁当と八王子ショウガドレッシングのサラダ 

 

 

 

 
⑤Instagramでのアレンジレシピの紹介 



 


